



La Santa Sede

CARTA DEL SANTO PADRE JUAN XXIII AL PUEBLO DE HUNGRÍA

El Concilio Vaticano II nos ofrece la oportunidad de saludar a todo el pueblo de Hungría, y de una manera especial a nuestros queridos hijos de la Iglesia católica, para demostrarles nuestro amor y paternal benevolencia. Sepan los fieles de esta querida nación que de continuo tenemos puestos en ellos nuestra mirada y nuestro corazón, y que con fervientes oraciones, a diario, los encomendamos al Señor.

¡Ojalá que en las próximas reuniones del Concilio podamos gozar de la grata presencia de los demás obispos de esta nación, que nos traigan de allá buenas noticias de la vida católica!

Alentando esta esperanza, impartimos a todas y cada una de las diócesis de Hungría, a su clero y pueblo, la bendición apostólica, prenda de serena esperanza de paz y perseverancia en la fe católica.

Del Palacio Vaticano, a 8 del mes de diciembre, en la solemnidad de la Inmaculada Concepción de la Madre de Dios, del año de 1962, quinto de nuestro Pontificado.

JUAN PP. XXIII.